

Coincidencias



engranev@yahoo.com.mx//@adriantrejo

n día después de que en el Senado de la República se aprobara, con los votos de 11 de los 13 legisladores del PRI, la extensión para que el Ejército permanezca en tareas de seguridad pública hasta el 2028, la exsecretaria general de la desaparecida Policía Federal, Frida Martínez Zamora, obtuvo un amparo contra una orden de aprehensión girada en su contra por el presunto desvió de 1,764 millones de pesos.

Martínez fue señalada por la Auditoría Superior de la Federación por sus presuntos malos manejos al frente de la Policía Federal, al igual que el exsecretario de Seguridad Ciudadana de la CDMX, Jesús Orta.

Ambos forman parte de un grupo de 19

exservidores de la Policía Federal y del ex-Centro de Investigación y Seguridad Nacional (CISEN), la mayoría colocados en ese puesto por el entonces secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, hoy, coincidentemente, senador del PRI.

Osorio no votó a favor de la iniciativa reformada a propuesta de los propios priistas, que semanas antes habían jurado que no votarían por la ampliación del plazo para que las Fuerzas Armadas hicieran tarea de policías.

Pero quién sí lo hizo fue otra senadora hidalguense, Nuvia Mayorga Delgado, quien fuera la secretaria de Finanzas y Administración del gobierno de Hidalgo, en el periodo de Osorio como gobernador del estado, y después directora general de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas, con Osorio en la Secretaría de Gobernación.

¿Qué fue lo que pasó en la bancada priista para que se diera este cambio radical incluso en la propia Nuvia Mayorga?

Al igual que el propio exsecretario de Gobernación dejó entrever la posibilidad de un acuerdo entre el presidente del PRI, Alejandro Moreno, con el partido en Gobierno o el gobierno mismo- cuando se presentó en San Lázaro la polémica iniciativa, igualmente ahora propios y extraños especulan sobre la posibilidad de un acuerdo entre Osorio y Morena para frenar, al menos temporalmente, la detención de Frida Martínez, operadora de toda la confianza del hidalguense.

Martínez recibió a su nombre, entre 2014 y 2017, mil 764 millones de pesos de la partida de Gastos de Seguridad Pública y Nacional, en cheques a su nombre que después endosaba a nombres de subordinados presuntamente para ser desviados.

Se le acusa de haber desviado también 65 millones de pesos en la compra de una plataforma de inteligencia contratada con la empresa israelí RADS por un valor total de 133.9 millones de pesos de los cuales solo se pagó una parte; la otravoló.

Osorio se ofreció como interlocutor de la oposición en el Senado para detener la iniciativa que tuvo su génesis en San Lázaro.

¿Los traicionó o los chamaqueó?

....

México se ha convertido para el Gobierno de Estados Unidos en el vecino incómodo, el que hace fiestas hasta el amanecer del día siguiente, pone música a todo volumen, que no respeta espacios comunes y le vale lo que digan los demás.

Los coqueteos con las dictaduras bananeras y con los gobiernos de China y la URSS son de esos ruidos innecesarios, retadores, que no buscan consolidar la autonomía nacional, sino incomodar al vecino "ricachón".

Con eso de que "ya no somos colonia", a ver si no terminas en ciudad perdida.

....

Desde este espacio nos solidarizamos con nuestro amigo **Tristán Canales Najjar** por el sensible fallecimiento de su hermano **Mario Alberto**.

Nuestro pésame.

Un abrazo, con el afecto de siempre querido Tristán.

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.